



# Une nouvelle DNL fait son entrée sur Emilangues

publié le 15/06/2010 - mis à jour le 20/12/2018

---

## Descriptif :

### L'essor des sections européennes en série STG

---

Les sections européennes ou de langues orientales en DNL économie-gestion se développent avec dynamisme en direction des séries technologiques. Emilangues suit cet élan et propose désormais aux enseignants et classes de la filière STG des ressources en management des organisations.

#### ○ L'essor des sections européennes en série STG

Les sections européennes ou de langues orientales se sont récemment développées en classes de première et de terminale STG, notamment en DNL management des organisations. Le nombre d'élèves de série STG inscrits en section européenne a ainsi augmenté de près de 44% en classe première et de plus de 60% en classe de terminale entre 2006/07 et 2008/09. Les langues les plus représentées sont l'anglais et l'espagnol, mais le dispositif est également décliné en allemand, en italien et en portugais.

#### ○ Valoriser les séries technologiques

Les sections européennes répondent à des objectifs éducatifs qui correspondent aux attentes de la société : pratique des échanges internationaux et apprentissage de la mobilité, mise en œuvre de projets conjoints et travail en équipe, formation interculturelle et éducation du futur citoyen européen. Cette approche, croisée avec une culture TICE très forte en management des organisations, permet donc de valoriser les séries technologiques et d'accompagner les élèves dans la préparation d'un projet personnel, notamment en articulation avec des formations post-bac à référentiel de plus en plus souvent européen.

#### ○ Des ressources pédagogiques

Emilangues proposera désormais aux enseignants de sections européennes des ressources pédagogiques en DNL management des organisations : des séquences mais également des sitographies déclinées dans un premier temps en anglais, en espagnol et en allemand, qui viendront progressivement enrichir le site.

Deux premières séquences invitent ainsi à travailler d'une part « La définition du produit » en anglais et d'autre part « Les contre-pouvoirs externes » en espagnol.